
Compte-rendu réunion CUP du 02 août 2023. 

Ce 02 août 2023, des anciens membres du CUP de l’UP de Beyne-Heusay se sont réunis au 
presbytère de Bellaire. 

Présents : l’abbé Denis Runezerwa, Jacques Offermans, Marcelle Simon, Liliane Battistoni, 
José Thonnard, Marie Maréchal. 

Motif : Renouer les liens et exprimer les difficultés rencontrées dans chaque paroisse et 
essayer de construire l’avenir. Chacun a pu s’exprimer : 

1- Jacques remercie l’abbé Denis pour sa présence à notre réunion et toutes les personnes 
présentes d’avoir répondu à l’appel de Liliane. Il explique qu’il y a un besoin de mettre au 
point certaines choses, notamment les horaires des messes ; le dimanche à 09 heures en 
hiver, c’est trop tôt pour les personnes âgées. 

2- Marcelle : Elle constate qu’il y a un manque de communication et difficulté pour se 
retrouver et échanger ses idées. Il y a aussi un manque d’information : prêtre courant d’air, 
frustration, pas possible de parler avec le prêtre. Il y a un manque de liens entre les 
paroisses, on ne se connaît plus. Le CUP est une rencontre où l’on échange entre les 
paroisses et où l’on prend des décisions ensemble. 

Organisation du CUP : Les membres connaissent la vie de la paroissiale. IL est nécessaire de 
recevoir une convocation avec un ordre du jour afin de réfléchir et surtout ne pas arriver 
avec des idées précises. 

Son rôle : les membres apportent des choses et rapporte en paroisse. Et l’on peut faire des 
choses ensemble 

Il y a un besoin d’échange avant de prendre des décisions. 

Au sujet de la catéchèse, l’équipe pastorale, l’équipe liturgique, il faut pense à l’avenir et le 
préparer. 

3- Joseph : Qui a le pouvoir de ….  Aux réunions, les membres apportent des projets, chacun 
donne son avis et il y a une décision générale. 

Lorsque des décisions sont prises, il est nécessaire d’expliquer à la communauté les motifs. 

4- Marie : Elle signale qu’il y a beaucoup trop de rumeur dans l’U.P. A Moulins-sous-Fléron, 
les personnes plus âgées ont des difficultés pour arriver à 09 heures ; à nos réunions CUP, il 
serait possible de revoir l’horaire… Au sujet du feuillet paroissial certaines personnes se 
plaignent de ne pas le recevoir.  

5- Liliane : Elle demande une équipe CUP en URGENCE et un relais entre les équipes : 
catéchèse, pastorale et liturgique. Le CUP doit être formé avec un président, une secrétaire … 
si possible deux représentants par clocher. Au sujet des messes des familles, elle propose 
une tournante, pas toujours dans la même église. 

6- L’abbé Denis Runezerwa : Il a bien écouté nos soucis ; Merci !     Il nous informe que la 
prochaine réunion de l’équipe pastorale aura lieu le 14 août 2023 à 19 h 30. Nous pouvons 
participer à cette réunion. 

Au sujet des horaires des messes, il faut penser que si l’on change les heures, ce sont toutes 
les messes du dimanche que l’horaire change. 

En générale, les messes des familles se passent toujours dans l’église principale (église mère) 

Il signale également, qu’il a un agenda très chargé. 


